Buchtipp

Über den Gotthard wandern

Nach der fahrplanmässigen Inbetriebnahme des Gotthard-Basistunnels trennen die Zugreisenden 57 Kilometer und rund 20 Fahrminuten zwischen dem Norden und dem Süden der Schweiz. Interessanter hingegen ist es, diese Strecke in Wandergeschwindigkeit über dem Tunnel zurückzulegen. Denn über 2448 Höhenmeter und rund 100 Kilometer Distanz eröffnet sich eine Bergwelt von ausserordentlichem Reiz. Lassen Sie sich auf die Gastgeberkultur des Urnerlandes, des Bündnerlandes und des Tessins ein. Zudem erleben Sie immer wieder Momente, in denen Sie exakt über dem Tunnel stehen, wenn auch bis zu 2000 Höhenmeter weiter oben. mas

«Gotthard Tunnel Trail», von David Coulin, Verein «Gotthard-Connects», 88 Seiten, 19.90 Franken, erhältlich unter: www.gotthard-tunnel-trail.ch

